

## ABSTRAK

### **Pengaruh Kualitas Aset, Likuiditas, dan Profitabilitas terhadap Tingkat Kecukupan Modal Perbankan (*Studi Empiris Pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di BEI*)**

**Oleh : Feby Loviana Nazaf/2014**

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti empiris. (1) Pengaruh kualitas aset terhadap tingkat kecukupan modal perbankan. (2) Pengaruh likuiditas terhadap tingkat kecukupan modal perbankan. (3) Pengaruh profitabilitas terhadap tingkat kecukupan modal perbankan. Penelitian ini tergolong penelitian kausatif. Populasi penelitian adalah seluruh perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI pada tahun 2008-2012. Sampel ditentukan berdasarkan metode *purposive sampling*, sebanyak 26 perusahaan. Pengumpulan data dengan metode dokumentasi pada [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) dan pada [www.bi.co.id](http://www.bi.co.id). Teknik analisis data dengan menggunakan analisis regresi panel, tingkat kecukupan modal perbankan sebagai variabel dependen, kualitas aset, likuiditas dan profitabilitas sebagai variabel independen. Pengolahan data dengan bantuan *views6*.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa (1) Pengaruh yang signifikan negatif antar kualitas aset terhadap tingkat kecukupan modal dengan nilai signifikansi  $0.0965 < 0,10$  ( $H_1$  diterima). (2) Tidak adanya pengaruh antara likuiditas terhadap tingkat kecukupan modal perbankan dengan nilai signifikansi  $0.4849 > 0,10$  dan menunjukkan nilai yang positif ( $H_2$  ditolak). (3) Pengaruh yang signifikan positif antara profitabilitas terhadap tingkat kecukupan modal perbankan dengan nilai signifikansi  $0,0000 < 0,10$  dan menunjukkan nilai yang positif ( $H_3$  diterima).

Berdasarkan hasil penelitian ini, disarankan bagi lembaga perbankan di Indonesia hendaknya meningkatkan kemampuan pengelolaan aset agar tidak terjadi kerugian yang dapat menurunkan keuntungan pada akhirnya akan menurunkan tingkat kecukupan modal perbankan. Selain itu juga disarankan bagi para investor agar memperhatikan tingkat risiko industri perbankan tersebut terlebih dahulu sebelum berinvestasi, yang dapat dilihat dari besaran NPL yang merupakan variabel yang mempengaruhi kecukupan modal (CAR) suatu bank. Bagi penelitian selanjutnya hendaknya memperbanyak jumlah sampel dan menambahkan variabel lain yang mempengaruhi tingkat kecukupan modal.

**Kata kunci: Tingkat Kecukupan Modal Perbankan (CAR), Kualitas Aset (NPL), Likuiditas (LDR), dan Profitabilitas (ROA)**